

Hombrechtikon, im Mai 2016

IN DANKBARER ERINNERUNG

Wir danken allen von Herzen, die uns mit tröstenden Worten, Blumen, Trauerkarten und Spenden sowie ihrem Teilnehmen am Abschied von unserem lieben

Peter Jonas Goldschmid-Bosshart

29. Dezember 1929 – 7. April 2016

ihr Mitgefühl ausgedrückt und sich in stiller Trauer mit uns verbunden gefühlt haben.

Wir danken allen, die unseren Peter geschätzt haben und ihm im Leben in Liebe und Freundschaft begegnet sind.

Wir danken Frau Pfarrer Adelheid Jewanski herzlich für die würdevoll gestaltete Trauerfeier und für die musikalische Umrahmung mit der Orgel.

Ein ganz besonderer Dank gilt dem Team Refugium für die monatelange, liebevolle Betreuung unseres Vaters.

Die vielen Zeichen der Verbundenheit helfen uns, nicht nur in Trauer, sondern auch in Dankbarkeit und mit Freude an ihn zu denken.

Die Trauerfamilie